

Visite d'une délégation sud-africaine au lycée Livet

Le lycée Livet a accueilli une délégation sud-africaine le 26 mai 2023 pour la signature du protocole d'accord (M.O.U. : Memorandum Of Understanding). La délégation était composée de Mme Kakithi DLAMINI (Deputy Principal Academic, l'équivalent du Proviseure adjointe) et de Mme Elmari VAN DE MERWE (Directrice adjointe : Marketing et Communication) du Eastcape Midlands TVET College. La venue d'une délégation sud-africaine est l'opportunité d'officialiser et de renforcer les partenariats. Nous prévoyons de travailler avec un établissement TVET (technical and vocational education and training) sur des projets en BTS CIM (Conception et industrialisation en microtechniques).



Signature du M.O.U. : Mme DLAMINI, Proviseure adjointe du lycée Eastcape Midlands et M. AKIAL, Proviseur du lycée Livet

Livet High School was pleased to welcome a South African delegation on May 26th, 2023 for the signing of the Memorandum Of Understanding (M.O.U.). The delegation was made up of Ms. Kakithi DLAMINI, Vice Principal and Ms. Elmari VAN DE MERWE, Assistant Director for Marketing, Communications and International Relations from Eastcape Midlands TVET College. The visit of a South African delegation is an opportunity to formalize and strengthen partnerships. Livet High School is planning to work with a TVET (technical and vocational education and training) college on BTS CIM projects.